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La mayoría de los ataques cerebrales se deben a que un coágulo bloquea el flujo de 
sangre a una parte del cerebro. 
 

El tiempo es fundamental. Si llega rápido al hospital, es posible que el cerebro se 
recupere. 
 
Rediseñamos por completo la manera de abordar un ataque cerebral. Básicamente, 
dijimos: ¿qué es lo más rápido, lo mejor y lo más seguro que podemos hacer para 
brindar tratamiento cuanto antes? 
 
Lo primero fue estandarizar nuestro flujo de trabajo. Entonces, cuando llegaba un 
paciente al Departamento de Emergencias, todo el equipo bajaba para atenderlo. De 
hecho, recibimos a los pacientes en la puerta: algo bastante inusual en casos de ataque 
cerebral, incluso hoy en día. 
 
Es la maravilla de tener un sistema de atención integrado. Mejoramos el resultado 
funcional. Más de la mitad de las veces, hay una recuperación completa del resultado 
funcional. 
 

Gracias a que hicimos lo que hicimos, elevamos el estándar de atención de todo el país. 


